## FAC

## Federación de Estudiantes Universidad de Magallanes

## COMUNICADO OFICIAL

Ante las denuncias públicas realizadas en el diario electrónico Tu Aldea, por funcionarias de la Dirección de Asuntos Estudiantiles ante eventuales casos de acoso laboral, como Federación de Estudiantes declaramos que:

Empatizamos y respaldamos la decisión de cada una de las funcionarias involucradas que han visto afectados ciertos derechos laborales, su integridad psíquica y dignidad en general. Es por ello, que como Mesa Ejecutiva de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Magallanes creemos pertinente hacer pública también, nuestra **posición de alerta** ante consecuencias adversas.

Somos conscientes que esta situación era algo inevitable. Conocíamos de algunos hechos que constituyen vejámenes, por medio de compañeros que presenciaron un mal trato a una de las trabajadoras sociales en los pasillos de la DAE, entre otras situaciones.

Actualmente, la DAE se encuentra trabajando con profesionales de reemplazo, ya que las funcionarias se encuentran con licencia y una de ellas, quien posee más de 25 años de experiencia, ha sido trasladada a otra dependencia. Esta situación nos preocupa enormemente por las consecuencias que se pueden ocasionar ante la falta de profesionales que poseen vasta experiencia en todo lo que conlleva becas y beneficios, más aún, considerando que estamos ad portas de un nuevo año académico 2023.

Como Federación de Estudiantes, estaremos pendientes de todos y cada uno de nuestros compañeros y compañeras que puedan verse afectados en procesos de postulación o renovación de los diversos beneficios que les corresponden por derecho. Por lo tanto, hacemos un llamado a nuestro estamento a hacer llegar cualquier tipo de negligencias y/o comentarios, a nuestra oficina o correo electrónico feum.puntaarenas@umag.cl, ya que demandaremos la responsabilidad administrativa de la Universidad y su Dirección de Asuntos Estudiantiles. No dejaremos pasar que una mala gestión vulnere derechos de nuestros compañeros y compañeras.

Una de las funcionarias denunciantes corresponde a la Gestora Estudiantil, quien trabaja directamente con nosotros y forma parte del equipo de la Federación en general, situación que nos repercute directamente, privándonos del trabajo que demanda su presencia.

Nos sentimos profundamente afectados con esta situación. La búsqueda de espacios seguros trasciende cualquier estamento, y creemos que un trabajador/a es igual de importante que un alumno/a. Esperamos que las autoridades se hagan cargo de sus compromisos y propuestas dichas en período de campaña, como la construcción de espacios seguros para todos y todas quienes formamos parte de la comunidad universitaria.

FEDERACIÓN DE ESTUDIANTES EN ALERTA

eder**ne in de Estac**iantes niversidad de Magalla**s**e

O DE MAGALI

CALLIA MUSTUR

TAU AGUILA.